







Nuestro informe de responsabilidad social corporativa 2022-2023



TABLA DE CONTENIDOS

Introduccion)
Mensaje de los Propietarios	
Cultivando el bienestar para las personas	
Iniciativas de desarrollo de empleados	5 7 7 8
Iniciativas de salud de los empleados Cultivando el bienestar para el planeta	5
Proyectos de Ahorro de Energía	9 9 9
Cultivando la salud y el bienestar Actualizaciones de seguridad alimentaria	
Conclusión1	2



INTRODUCCIÓN

Cultivando el bienestar para todos



¡Bienvenido al Informe de responsabilidad social corporativa 2022-2023 de Van Drunen Farms! Gracias por leer nuestro informe y por todas las formas en que se han asociado con nosotros para utilizar responsablemente los recursos de la naturaleza para ayudar a nutrir la vida de las personas.

El tema de nuestro informe para este año es Cultivar el bienestar para todos. Elegimos este tema para guiarnos a medida que compartimos más con ustedes sobre cómo la familia de empresas Van Drunen trabaja humildemente para las personas, nuestras comunidades y nuestro planeta.

CULTIVAR

Elegimos la palabra cultivar porque encarna gran parte de lo que tratamos de lograr en la familia de empresas Van Drunen. El cultivo significa fomentar el crecimiento y un mayor desarrollo. No solo cultivamos la tierra para ayudar a que nuestras plantas crezcan, sino que también nos esforzamos por cultivar el crecimiento en nuestros equipos y nuestras comunidades.

BIENESTAR

Cuando nuestro planeta está bien y prosperando, sus habitantes también pueden estar emocional, mental y físicamente bien. Queremos que nuestras acciones ayuden a contribuir a un mundo saludable donde las

personas sean libres de realizar actividades y alimentos que conduzcan a un estado de paz y bienestar. Nos esforzamos por hacerlo a través del trabajo comunitario, productos saludables y funcionales, y relaciones con socios.

PARA TODOS

Sabemos que nuestro trabajo impacta a muchas personas en todo el mundo. Nuestro objetivo es influir positivamente en todos los que se crucen en nuestro camino. Celebramos el valor que nuestros clientes, miembros del equipo, miembros de la comunidad, vendedores y proveedores aportan al mundo, y estamos agradecidos por la oportunidad de asociarnos con tantas personas talentosas y apasionadas.

¡Esperamos que disfrute leyendo el informe de este año tanto como nosotros disfrutamos trabajando con usted en 2022!

MENSAJE DE LOS PROPIETARIOS

Nos gustaría comenzar nuestra reflexión con un sincero agradecimiento a los miembros de nuestro equipo, socios comunitarios, clientes y proveedores que nos ayudaron a cultivar el bienestar para todos en 2022.

Como sabrás, una de nuestras instalaciones sufrió un devastador incendio en enero de 2022. Durante el resto del año, vimos a nuestros equipos unirse para resolver problemas, apoyarse y alentarse mutuamente mientras navegamos por este desafío. También sentimos el amor de nuestra comunidad y la amabilidad de nuestros clientes que estuvieron a nuestro lado mientras determinábamos nuestros próximos pasos.

Esta experiencia reiteró algo que ya sabíamos: las asociaciones son importantes y las relaciones importan. La conexión entre nosotros y con la naturaleza nos ayuda a estar y mantenernos bien. Las personas están diseñadas para estar conectadas en comunidad. En 2022, recordamos cuán verdaderamente impactantes pueden ser las relaciones sólidas.

No importa su rol dentro de la familia de compañías Van Drunen, gracias por ser parte de nuestra comunidad.

Estamos orgullosos de compartir nuestro próximo informe de responsabilidad social corporativa que describe nuestros esfuerzos a lo largo de 2022. Nuestra búsqueda para impactar positivamente a las personas, el planeta y nuestras comunidades es un viaje de mejora continua. Continuaremos manteniéndolos actualizados a medida que avancen nuestros planes, y esperamos escuchar más sobre sus planes de responsabilidad social también.

¡Gracias por asociarse con nosotros mientras trabajamos para cultivar el bienestar para todos!



Jeff Van Drunen Kevin Van Drunen



Jeff Van Drunen



Kevin Van Drunen

2022 DE UN VISTAZO



2 NUEVOS PROGRAMAS DE FORMACIÓN

- o Inglés como segundo idioma (ESL)
- o Intervención del espectador



Auditorías de Sedex completadas



Empleados completaron más de 4,200 horas de desarrollo, liderazgo y capacitación educativa en 2022, incluyendo formación en LDI.



4,500 alimentos donados a despensas de alimentos locales



UN Objetivos de Desarrollo Sostenible que nos esforzamos por impactar este año:

#6: Agua limpia y saneamiento

#8: Trabajo Decente Y crecimiento económico

#12 Consumo y producción responsables

#15: Vida en tierra



Auditoría de EcoVadis completada – 49/100



≈45 millones de galones de aguas residuales recuperadas y reutilizadas reutilizadas

Empleados Completaron un Total de 14,636 Cursos de Seguridad



Más de 29,000 libras de producto donado a Convoy of Hope



Breve Resume de Nuestro Reciclaje en 2022:

- 1.4 millones de libras de cartón corrugado
- 530,621 libras de película plástica
- 61,410 libras de tambores de acero

¡Más de 3 millones de libras de material total!

CULTIVANDO EL BIENESTAR PARA LAS PERSONAS

Uno de los componentes de nuestra declaración de misión corporativa es ayudar a las personas a desarrollarse. Desde invertir en nuestros empleados hasta cuidar a nuestros clientes y contribuir a nuestra comunidad, nos esforzamos por ayudar a mejorar la vida de las personas. Estos son algunos de nuestros esfuerzos en 2022 para lograr este objetivo.

INICIATIVAS DE DESARROLLO DE EMPLEADOS

Nuestros empleados participaron colectivamente en más de 4,200 horas de capacitación en recursos humanos y desarrollo de liderazgo en 2022. También lanzamos nuevas iniciativas educativas, incluyendo inglés como segundo idioma (ESL) y capacitación en intervención de espectadores. Nuestras instalaciones en Serbia también ofrecen clases de ESL para su personal administrativo. Estos nuevos programas se unieron a nuestros programas de capacitación ya requeridos, que incluyen:

- · Formación técnica práctica
- Ciberseguridad
- · Redes sociales
- Derecho laboral
- Calidad
- · Lucha contra el acoso
- Educación de MS Office Suite
- · Gestión del rendimiento

También continuamos brindando capacitación de desarrollo más intensiva a través de nuestro Instituto de Desarrollo de Liderazgo (LDI). Este programa equipa a los asistentes con las habilidades, el conocimiento y las herramientas para liderar individuos y equipos de manera efectiva, aumentar el rendimiento y la productividad, e impulsar los resultados comerciales. Ofrecemos este curso a gerentes potenciales, primerizos o experimentados que desean mejorar sus habilidades de liderazgo y aclarar qué tipo de líder quieren ser.

En 2023, planeamos expandir nuestro programa LDI para incluir un componente de recarga LDI. Los participantes anteriores de LDI recibirán ocho horas de capacitación de actualización para ayudar a reforzar sus aprendizajes de liderazgo.

EXPANSIÓN DE BENEFICIOS PARA EMPLEADOS

Ampliamos varios beneficios para empleados en 2022, que incluyen:

- Nuestra política de embarazo y licencia parental ahora incluye más tiempo libre pagado para la llegada de un niño.
- Actualizamos nuestro horario de tiempo libre pagado, proporcionando a la mayoría de los empleados días libres pagados adicionales.
- · Los empleados a tiempo parcial que traba-

- jan al menos 20 horas pero menos de 30 horas por semana ahora son elegibles para cuentas médicas, dentales, de visión, de vida y de gastos flexibles al mismo costo que los empleados de tiempo completo.
- Los empleados que no cumplen con los requisitos de elegibilidad para la Ley Federal de Licencia Médica Familiar (FMLA) debido a la permanencia en la compañía ahora son elegibles para una Licencia Médica Familiar proporcionada por la compañía.

PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE ACCIDENTES

Van Drunen Farms se esfuerza por proporcionar a los empleados un lugar de trabajo libre de riesgos reconocidos para la salud y la seguridad a través de nuestro Programa de Prevención de Accidentes (APP). La APP tiene como objetivo eliminar o reducir los accidentes, lesiones y enfermedades en el lugar de trabajo. Nuestro Departamento de Seguridad administra este programa y proporciona supervisión y orientación a nuestras instalaciones de fabricación y soporte. Los elementos clave de la APP incluyen:

- Informes de incidentes y cuasi accidentes
- Análisis de seguridad en el trabajo
- Desarrollo e implementación de procedimientos de trabajo seguros
- Capacitación de los empleados, incluida la presencial y práctica

CULTIVANDO EL BIENESTAR PARA LAS PERSONAS

FORMACIÓN EN SEGURIDAD

Cada año, nuestros empleados completan cursos de seguridad que cubren una amplia gama de temas de seguridad específicos del trabajo. En 2022, nuestros empleados completaron un colectivo de 14,636 cursos de seguridad. Estos cursos incluyen capacitación requerida por OSHA en primeros auxilios / RCP, camión industrial motorizado y certificación de elevación aérea.

SEGURIDAD DE GRANJAS E INSTALACIONES

Como agricultores durante 160 años, entendemos la importancia de la seguridad de los equipos. Continuamos evaluando y actualizando rutinariamente nuestros sistemas de seguridad de equipos agrícolas y de fabricación, como la protección contra incendios y la protección de máquinas, como parte de nuestro compromiso con la seguridad. En 2022, continuamos brindando a nuestros empleados agrícolas y de fabricación capacitación específica sobre equipos y equipos de protección personal para controlar exposiciones peligrosas.

RESPUESTA A MATERIALES PELIGROSOS

Van Drunen Farms mantiene un Equipo de Respuesta a Emergencias (ERT) capacitado y



certificado cuya función es apoyar a nuestras instalaciones en caso de una emergencia de materiales peligrosos. El ERT está equipado con el equipo, los suministros y la habilidad necesarios para tomar medidas ofensivas durante una liberación de materiales peligrosos con el fin de proteger la vida humana y la propiedad. El equipo está capacitado para trabajar dentro del marco del Sistema de Comando de Incidentes (ICS) establecido por el Departamento de Seguridad Nacional en concierto con la Comisión Local de Planificación de Emergencias (LEPC). La inversión y el compromiso con la ERT nos ayudan a cuidar a los empleados y las comunidades que llamamos hogar.

INICIATIVAS DE DONACIONES CORPORATIVAS

Retribuir a nuestra comunidad local ayuda a garantizar que tengamos un impacto

positivo en quienes nos rodean y que nuestras comunidades prosperen para las generaciones venideras. Tenemos un enlace comunitario de tiempo completo en el personal para ayudarnos a conectarnos mejor con nuestra comunidad local y coordinar nuestros esfuerzos de apoyo. En 2022, nos sentimos orgullosos de apoyar a numerosas organizaciones y causas. Aquí hay algunos:

- Becas académicas a través de la Fundación de la Oficina Agrícola del Condado de Kankakee, Kankakee Community College y el Comité de Becas de Momence
- Patrocinó un evento del Día del Niño en la Granja en el condado de Kankakee, IL
- Eventos de la comunidad local como el Festival de Gladiolos de Momence, IL
- Despensa local de alimentos y colectas de regalos de Navidad
- Patrocinios de equipos deportivos juveniles locales
- Ministerios locales al servicio de jóvenes desfavorecidos
- Departamento de Bomberos de Grant Park, IL
- Fundación Momence Heritage
- Apoyo al mantenimiento del parque local
- Convoy de la Esperanza
- Los amigos de Phil

CULTIVANDO EL BIENESTAR PARA LAS PERSONAS



CONVOY DE LA ESPERANZA

En 2022, Van Drunen Farms se enorgullece de donar más de 29,000 libras de nuestras frutas secas, verduras y hierbas a Convoy of Hope. Convoy of Hope es una organización religiosa sin fines de lucro cuya pasión y misión son "alimentar al mundo a través de iniciativas de alimentación infantil, alcance comunitario y ayuda en casos de desastre". Nos sentimos honrados de ser parte de esta importante misión de servir a los hambrientos y heridos en nuestras comunidades locales y en todo el mundo.

Obtenga más información sobre cómo Convoy of Hope está trabajando para ayudar a los necesitados en convoyofhope.org.

INICIATIVA DE ATENCIÓN AL EMPLEADO - CAPELLANES EN EL LUGAR DE TRABAJO

En 2021, lanzamos una nueva iniciativa de atención a los empleados a través de Capellanes en el lugar de trabajo. Workplace Chaplains es una organización que ofrece apoyo a los empleados a través de problemas difíciles que pueden estar enfrentando en el hogar o en el trabajo.

El servicio no tiene costo para los empleados; Todas las discusiones entre empleados y capellanes son confidenciales. Los capellanes del lugar de trabajo están en el lugar en cada una de nuestras oficinas e instalaciones varias veces por semana para reunirse con los empleados según sea necesario. Nos complace compartir que en 2022, también pudimos expandir este soporte a nuestros empleados remotos. La salud física y mental de nuestros empleados es importante, y estamos agradecidos de asociarnos con organizaciones como Workplace Chaplains para apoyar a los miembros de nuestro equipo.

INICIATIVAS DE SALUD DE LOS EMPLEADOS

Nos complace continuar aumentando la membresía de los empleados a nuestro gimnasio de vanguardia de 3,000 pies cuadrados en 2022. El gimnasio es gratuito y está abierto a todos los empleados las 24 horas del día, los siete días de la semana.



CULTIVANDO EL BIENESTAR PARA EL PLANETA

PROYECTOS DE AHORRO DE ENERGÍA

En 2022, una de nuestras instalaciones de liofilización con sede en los Estados Unidos continuó un proyecto de ahorro de energía con su proveedor de energía local. Las victorias rápidas, como ajustar las velocidades de los ventiladores, instalar nuevas luminarias LED de alta eficiencia, reparar fugas, variadores de frecuencia (VFD) y proyectos más grandes como nuevos paneles de control y mejoras en nuestros equipos de refrigeración nos ayudaron a reducir nuestro uso de energía. ¡La instalación estaba encantada de informar que ahorró más de 519,000 kWh de energía solo en 2022! Eso es el equivalente a 436 acres de carbono secuestrado de los bosques de Estados Unidos.

RECUPERACIÓN DE AGUAS RESIDUALES

En 2022, una de nuestras instalaciones de procesamiento recuperó aproximadamente 45 millones de galones de aguas residuales. A medida que el agua viaja desde nuestras instalaciones hasta las lagunas cercanas, filtramos partículas grandes. Una vez en las lagunas, el agua es tratada, monitoreada y luego eventualmente utilizada para regar cultivos no alimentarios. El agua es un recurso valioso y esencial para la vida en nuestro

planeta. Sabemos que la recuperación y la reutilización es solo una forma de ser un buen administrador de este recurso, y esperamos encontrar más formas de mejorar nuestros esfuerzos en el futuro.

INICIATIVAS AGRÍCOLAS

Cuidar bien la tierra es parte de nuestro patrimonio agrícola. Estas son algunas de nuestras iniciativas de agricultura responsable a partir de 2022:

- Dos equipos mejorados con mejores controles de emisiones
- Mantuvimos nuestros dos hábitats de polinizadores
- Eligió 45 acres adicionales en el otoño de 2021 para comenzar la transición de 3 años a orgánico certificado. Ese proceso de transición continuó en 2022.

RECICLAJE DE BATERÍAS

Una de nuestras instalaciones del Medio Oeste implementó una actualización de iluminación de emergencia en 2022 y recicló de manera segura 2,646 libras de baterías viejas. Este proyecto no solo nos ayudó a mantener un ambiente seguro para nuestros empleados. sino que nuestros esfuerzos de reciclaje también mantuvieron los materiales peligrosos

fuera del vertedero. ¡Una victoria para las personas y el planeta!

ACTUALIZACIÓN DE RECICLAJE

Nuestro programa de reciclaje es una forma importante de cuidar el planeta. Algunos de nuestros aspectos más destacados de reciclaje de 2022 incluyen:

- Recicló más de 1.4 millones de libras de cartón corrugado
- Ahorró más de 530,621 libras de película plástica del vertedero
- Recicló más de 61.410 libras de tambores de acero
- ¡En total, reciclamos más de 3 millones de libras de material!

EL AHORRO AMBIENTAL DE NUESTRO **RECICLAJE 2022**



4,338 Tambos de Petroleo



7.2 million Galones de Aqua

17,612 Arboles



5.8 million KWh de Electricidad



CO₂ 1.036 toneladas de CO₂

CULTIVANDO EL BIENESTAR PARA EL PLANETA

RESTAURACIÓN DE LAS INSTALACIONES DE TUTHILL

El 2 de enero de 2022, una de nuestras instalaciones de liofilización sufrió un incendio devastador. Estamos agradecidos de informar que nadie resultó herido durante el evento y que los socorristas pudieron manejar la contención de manera segura y exitosa. Sin embargo, una parte significativa del edificio sufrió una pérdida catastrófica, y los funcionarios locales no pudieron determinar la causa.

Si bien el incendio presentó un enorme desafío a principios de 2022, el resto del año nos mostró cuán resistentes son nuestros equipos frente a la adversidad. Nos complace compartir que ningún empleado perdió el empleo debido al incendio, y los miembros de nuestro equipo de Tuthill se establecieron en otros roles en nuestras instalaciones con determinación y una gran actitud. Los miembros de nuestro equipo también se reunieron inmediatamente después del incendio para determinar los próximos pasos. Su resolución creativa de problemas y tenacidad significó que solo once meses y dos semanas desde el inicio del incendio, ¡la parte restaurada de Tuthill volvió a funcionar!

También estamos orgullosos de cómo nuestros equipos encontraron oportunidades para restaurar y mejorar de manera responsable en medio de la pérdida. Estas son algunas de nuestras actividades:

ELIMINACIÓN DE RESIDUOS

- Pudimos reciclar 1,392,100 libras de metal durante la demolición posterior al incendio.
- Nuestro equipo se asoció con un proveedor de restauración de propiedades para aislar y limpiar adecuadamente cualquier derrame químico que resultó de la pérdida del edificio.
- Debido a problemas de calidad, nuestros residuos de productos fueron enviados al vertedero.

MEJORAS EN LA EFICIENCIA ENERGÉTICA

- Nuestros ingenieros incluyeron equipos más eficientes energéticamente en la sala de máquinas restaurada, incluida la instalación de variadores de frecuencia (VFD) en dos compresores. Los nuevos VFD ayudan a mejorar la eficiencia al enviar energía solo a los motores de potencia cuando es necesario.
- También actualizamos nuestros sistemas de ventilación para ayudar a mantener baja la humedad en el edificio. Esto nos ayuda a conservar energía al evitar que nuestro sistema HVAC tenga que trabajar tan duro para enfriar la instalación.
- Instalamos nuevos manejadores de aire de alta eficiencia en la instalación.

MEJORAS GENERALES EN LAS INSTALACIONES

· Nuestro equipo instaló un sistema de

- solución de limpieza de concentrados que ha ayudado a reducir nuestro uso de plásticos.
- Los equipos de construcción agregaron un aislamiento mejorado cuando pudieron.
- La instalación volvió a inscribirse en un programa de ahorro de energía con su proveedor de energía local para ayudar a identificar aún más oportunidades de ahorro de energía.
- Mejoramos el plano de planta de las instalaciones teniendo en cuenta la seguridad de los empleados.
- Nuestro equipo agregó más ventanas a las instalaciones para dejar entrar más luz natural para nuestros empleados.
- Pudimos reutilizar equipos no utilizados en otras instalaciones, lo que nos impidió comprar más equipos de los que necesitábamos.
- Pasamos al empaque de trabajo en progreso (WIP), que ha ayudado a reducir el uso de envases de plástico.

La pérdida puede ser abrumadora, pero también puede presentar la oportunidad de repensar y reutilizar. Gracias a nuestros equipos por estar a la altura del desafío. También queremos extender un agradecimiento especial a nuestra comunidad y clientes por su gracia, apoyo y paciencia mientras trabajamos en el proceso de limpieza, reconstrucción y reinicio.

CULTIVANDO LA SALUD Y EL BIENESTAR

ACTUALIZACIONES DE SEGURIDAD ALIMENTARIA

Las auditorías son herramientas importantes para garantizar que nuestro suministro de alimentos sea seguro para el público. En Van Drunen Farms, damos la bienvenida a numerosos auditores a nuestras instalaciones cada año. En 2021, pasamos por 51 auditorías externas y 24 internas y logramos resultados sólidos. Además, estamos orgullosos de informar que cinco de nuestras instalaciones recibieron calificaciones AA y nuestras instalaciones restauradas de Tuthill obtuvieron un 100% puntuación sin no conformidades en sus auditorías del British Retail Consortium (BRC)! Nos tomamos muy en serio la responsabilidad de suministrar alimentos seguros y de alta calidad al público, y continuaremos utilizando los resultados de nuestra auditoría para quiar nuestros esfuerzos de seguridad alimentaria.

Para avanzar con éxito en nuestros esfuerzos de seguridad alimentaria, también requerimos que los empleados participen en la capacitación sobre seguridad alimentaria y calidad. Todas las instalaciones lograron una tasa de finalización de capacitación del 100% en 2022. Nuestros empleados de fabricación, agricultura y oficina completaron

colectivamente 1,962 horas de capacitación en seguridad sobre temas como:

- Alérgenos alimentarios
- Higiene Personal
- Prevención de la contaminación de los alimentos
- Enfermedades transmitidas por los alimentos
- Prácticas de control de plagas
- Mantenimiento efectivo de registros
- · Normas de seguridad alimentaria
- · Limpieza y desinfección
- · ¡Y más!



AUDITORÍAS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

En 2022, completamos dos auditorías de responsabilidad social con buenos resultados. Primero, cada una de nuestras instalaciones del Medio Oeste, las instalaciones de Serbia



y las instalaciones de América del Sur se sometieron a su auditoría anual de comercio ético (SMETA) para miembros de Sedex y cuentan con la certificación SEDEX 4 Pillar. En segundo lugar, completamos nuestra siguiente auditoría de responsabilidad social de EcoVadis y mantuvimos nuestra puntuación de 49/100 del año anterior. Reconocemos que auditorías como estas son una forma importante de ser transparentes sobre nuestros esfuerzos de responsabilidad social y generar confianza con nuestros grupos de interés. Esperamos utilizar nuestros resultados para continuar dando forma a nuestros objetivos de mejora continua de responsabilidad social.

CONCLUSIÓN

¡Gracias!

¡Gracias por leer nuestro Informe de Responsabilidad Social Corporativa 2022-2023! Estamos agradecidos por todos nuestros socios corporativos, desde empleados hasta miembros de la comunidad, proveedores y clientes. Su asociación con nosotros nos ha ayudado a continuar cultivando el bienestar para todos en 2022. Reconocemos humildemente nuestra responsabilidad de ser buenos administradores de los recursos de la naturaleza e impactar positivamente a las personas y su salud y bienestar. Gracias por acompañarnos en este viaje.

Si tiene alguna pregunta sobre nuestros esfuerzos de Responsabilidad Social Corporativa o desea obtener más información, envíenos un correo electrónico a

socialresponsibility@vandrunen.com

or visit

vandrunenfarms.com/corporate-social-responsibility.





© 2023 Van Drunen Family of Companies